
ОТЧЕТ
Депутата Псковской городской Думы седьмого созыва 

Мельниковой Натальи Г еннадьевны 
за период с 22.09.2022 по 31.12.2022

В соответствии со статьей 54.1 Регламента Псковской городской Думы и 
распоряжением Председателя Псковской городской Думы А.Г. Гончаренко от 
31.03.2023 № 16-2 направляю отчет о проделанной работе в 2022 году.

В сентябре 2022 года я избрана депутатом Псковской городской Думы 
седьмого созыва. Являюсь председателем Комитета по социальным вопросам, 
молодежной политике и туризму.

За отчетный период приняла участие в 3 заседаниях сессии Псковской 
городской Думы, в 3 заседаниях Комитета по социальным вопросам, молодежной 
политике и туризму.
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В рамках работы Комитета по социальным вопросам, молодежной политике и 
туризму было рассмотрено 11 вопросов:

- о присвоении наименования парку, расположенному на территории
муниципального образования «Город Псков»;

- об установке мемориальной доски В.В. Курносенко;
- о присвоении наименования улице, расположенной на территории

муниципального образования «Город Псков»;
- о присвоении наименования скверу, расположенному на территории

муниципального образования «Город Псков», с установкой памятного знака 
журналистам, погибшим при исполнении профессионального долга;

- о награждении Благодарственным письмом депутата Псковской городской 
Думы Стороненкова Григория Ивановича;

- о награждении Благодарственным письмом Псковской городской Думы 
директора МБУ ДО «Детская музыкальная школа № 2 им. М.П. Мусоргского» 
Наконечного Юрия Васильевича;

- о награждении Благодарственным письмом Псковской городской Думы 
руководителя самодеятельного коллектива «Театр танца «Русские узоры» МБУК 
«Дом офицеров» Казимир Ирины Владимировны;

- об установке мемориальной доски А.В. Ворсюченко;
- об установке мемориальной доски Д.И. Иванову;
- об установке мемориальной доски А.С. Гурову;
- об установке мемориальной доски А.В. Афонину, А.С. Лазаренко.

Моя работа как депутата Псковской городской Думы, прежде всего, была 
направлена на решение вопросов, поступивших от жителей микрорайона в ходе 
дворовых встреч и приемов граждан в приемной Партии «Единая Россия».
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В 2022 году на прием обратились 6 человек в приемную Партии «Единая 
Россия», 5 человек по телефону, 4 человека в социальных сетях, поступило 32 
устных обращения по вопросам пенсионного обеспечения, благоустройства 
придомовой территории, ремонта дорог и проездов, подсыпки ям на придомовой 
территории, уборки мусора, покоса травы, оплаты стоимости работ по проверке 
внутридомового газового оборудования, предоставления льгот инвалидам, 
нарушения общественного порядка в ночное время суток, правомерности установки 
дорожных знаков, установки скамеек на придомовой территории, санитарной 
обрезки деревьев и др.

Отдельная тема обращений -  вывоз ТКО и организация дополнительных 
стационарных площадок для мусорных контейнеров. По этим вопросам много 
обращений с улиц Полковой и Космической, с ул. Бутырской, с ул. Мирной и пер. 
О. Зобова.

Большое количество обращений поступает от жителей округа об установке 
детских площадок. В прошлом году детские площадки в Сквере у Дома офицеров 
(ул. Мирная, д. 3, 3а, 5, 7) и во дворе ул. Мирной, д. 11 установлены в рамках
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муниципальной программы «Формирование современной городской среды 
муниципального образования «Город Псков».

Жители микрорайона Корытово поднимали проблему отсутствия аптеки. 
Мною был направлен запрос в Комитет по здравоохранению Псковской области. 
Осенью благодаря инициативе и содействию Партии «Единой России» аптечный 
пункт появился на ул. Я. Райниса.

Также жители улиц Окраинная, Ранняя, Родниковая обратились с просьбой о 
ремонте пешеходного мостика через водоотводный канал вблизи железнодорожного 
полотна. В настоящее время мостик отремонтирован.

Довольно большая часть округа -  это земли, которые находятся в ведении 
Министерства Обороны. Это значительно усложняет решение вопросов ремонта 
дорог, домов и благоустройства территорий. Приводить в надлежащее состояние 
территории необходимо. Проблемы озвучивались и на уровне Губернатора Михаила 
Ведерникова и на уровне депутата Г осударственной Думы Александра Козловского.
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Многолетняя проблема -  аварийные деревья в районе переулка О. Зобова и 
улицы Комдива Кирсанова. Это также земли Министерства обороны. Мною были 
направлены запросы в Управление городского хозяйства Администрации г. Пскова. 
Осенью произведена санитарная обрезка старых тополей, растущих у домов в 
зеленой зоне.

При строительстве школы № 29 в ходе прокладки коммуникаций перекопали 
территорию, прилегающую к близлежащим домам, сняли асфальт с тротуаров и т.д. 
Было много обращений обеспокоенных людей, что все оставят в таком же виде. Я 
встречалась с подрядчиком, ситуация держалась на контроле. В местах прокладки 
коммуникаций уложен новый асфальт.

По всем обращениям направлены запросы в соответствующие ведомства и 
организации, полученные ответы доведены до сведения заявителей (подготовлено 
15 исходящих, получено 12 входящих документов).

В течение отчетного периода выполняла представительские функции от имени 
Псковской городской Думы.

В декабре совместно с Губернатором Псковской области Михаилом 
Ведерниковым, представителями Правительства Псковской области и
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Администрации г. Пскова, депутатами областного Собрания депутатов и Псковской 
городской Думы, общественниками, волонтерами приняла участие в торжественном 
мероприятии в честь Дня Конституции РФ.

В преддверии Дня инвалидов приняла участие в заседании круглого стола, на 
котором обсуждались проблемы людей с ограниченными возможностями здоровья. 
Мероприятие прошло в областном Собрании депутатов. В разговоре участвовали 
руководители региональных общественных организаций инвалидов, представители 
исполнительной власти, прокуратуры, медики. Модератором выступил вице-спикер, 
председатель комитета по труду и социальной политике Игорь Дитрих.

Вопросы, выдвинутые на обсуждение, касались трудоустройства и 
медицинского обслуживания инвалидов, а также необходимости создания в регионе 
некоммерческой службы по транспортировке лежачих больных, сложностей при 
прохождении инвалидами медико-социальной экспертизы, а также лекарственного 
обеспечения детей, больных сахарным диабетом.

В рамках мероприятий, приуроченных ко Дню Инвалида, провела встречу на 
площадке регионального Отделения Всероссийского общества инвалидов, где 
проинформировала о мерах государственной поддержки, которые оказываются 
гражданам с инвалидностью.
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Поздравила членов Псковской областной организации ветеранов 
(пенсионеров) войны, труда, Вооруженных Сил и правоохранительных органов с 
35-летием со дня рождения организации.

Также от имени Псковской городской Думы вручала поздравительные адреса 
и подарки жителям округа, внесшим большой вклад в развитие города, 
долгожителям округа, отмечающим 90-, 95- и 100-летние юбилеи, и ветеранам в 
связи с Новогодними праздниками.

На площадке Псковской городской Думы совместно с председателем 
Псковской городской Думы Александром Гончаренко, депутатом Псковской 
городской Думы главным врачом Псковской городской поликлиники Галиной 
Неваленной, главным врачом Псковского госпиталя для ветеранов войн Сергеем 
Белявским, председателем Псковского городского отделения «Союза пенсионеров 
России» Светланой Мельничук и представителями ветеранских общественных



организаций приняла участие в заседании Общественного совета федерального 
партийного проекта «Старшее поколение».
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В ходе заседания прошло обсуждение развития системы оказания 
геронтологической помощи в Пскове.

Приняла участие в мероприятии, организованном отделением «Союза 
пенсионеров России» по Псковской области в рамках «Школы пожилого человека», 
по вопросам оказания гериатрической помощи пожилым людям. На встрече 
присутствовали врачи-гериатры, а также около 100 пенсионеров из города Пскова, 
Псковского и Палкинского районов.

Приняла участие в благотворительных акциях:
- «Коробка храбрости» - передала книжки, альбомы, фломастеры и краски 

детям, находящимся на длительном лечении;
- «Тепло родного дома» - передала вязаные вещи для военнослужащих -  

участников специальной военной операции.
- «Елка желаний» - приобрела для ребенка с особенностями развития 

синтезатор;
- «Эстафета добрых дел» - передала влажные очищающие салфетки и 

медицинские бинты для военнослужащих -  участников специальной военной 
операции;
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Приняла участие в третьем Псковском медиафоруме «Актуальные проблемы 
приграничной журналистики». В рамках форума прошло обсуждение вопросов об 
особенностях работы в условиях новой информационной реальности.
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Совместно с председателем Комитета по ЖКХ и благоустройству Псковской 
городской Думы Юрием Бурлиным на площадке Псковского агентства информации 
(ПАИ) рассказала о порядке работы Комитета по социальным вопросам, 
молодежной политике и туризму.

Депутат Псковской городской Думы 
по избирательному округу № 5 Н.Г. Мельникова


